



Actualités Presse - Commune de Coatréven Août 2020



Pierre-Marie Even, Jean-Louis Fégar et Erwan Martin lors de la remise de chèque à Dany Cabel et Jean-Luc Nicodème de l'association Les enfants de Trestel, devant l'entrée du centre de rééducation et de réadaptation fonctionnelle.

(Photo : Ouest-France)

Les chasseurs ont décidé, lors de l'assemblée générale de la société de chasse de Coatréven-Trézény, de faire un don à deux associations.

Vendredi, le président, Pierre-Marie Even, accompagné de Jean-Louis Fégar et d'Erwan Martin, se sont déplacés au centre de rééducation et de réadaptation fonctionnelle de Trestel (CRRF) afin de remettre un don de 300 € à l'association des enfants de Trestel, représentée par les co-présidents Dany Cabel et Jean-Luc Nicodème. « Ce chèque est le bienvenu, il nous permettra de financer des

activités pour les enfants polyhandicapés ou en soins à Trestel », remarquent les deux responsables, en remerciant les donateurs.

Les chasseurs vont également faire un don de 200 € à l'association nationale pour le développement de la langue française parlée complétée (ALPC). « Cette association rend accessible la langue française écrite et orale aux jeunes enfants sourds et implantés, grâce au code LPC (langue parlée complétée) », explique Pierre-Marie Even, dont l'un des petits-fils est bénéficiaire.

Coatréven

Ouest France 28/08/12

Le syndicat du RPI du Rudonou prépare la rentrée

Les délégués du syndicat du RPI du Rudonou se sont retrouvés, mardi soir, afin de préparer la rentrée scolaire des trois écoles : Camlez, Coatréven et Kermaria-Sulard, où 130 élèves sont inscrits.

Le syndicat du RPI et les enseignants attendent la parution du dernier protocole. L'accueil des parents se fera à l'extérieur de l'enceinte des écoles, il n'y aura pas de parents dans la cour ni dans les classes. Concernant le transport scolaire, le port du masque n'est pas obligatoire pour les enfants de moins de 11 ans.

La surveillance dans le car sera assurée par la même personne que l'an dernier. « Nous recherchons quelqu'un pour la surveillance de la cantine de Coatréven (1 h 35 par jour) », indique le président, Thibaut

le Goff.

Les délégations de signatures, dont celle de signer les marchés de 2 000 € maximum, ont été données au président.

Bernard Gautier, élu de Camlez et Françoise Kérambrun pour le personnel, sont délégués au Comité national d'action sociale (Cnas). Franky Demeersseman est le référent en communication. Corine Merrer est aux finances, Nathalie Bouveret s'occupe des fêtes et cérémonies, Nadia le Roy du personnel et Thibaut le Goff de la garderie.

Le syndicat va mettre l'accent sur la communication envers les familles et les habitants des quatre communes.

Une page Facebook sera créée dès octobre. Un journal numérique pourra être mis sur le site des mairies.

